
Ata 1ª Reunião do Conselho Municipal de Ciência, Tecnologla e Inovação de Presidente
Prudente,

Ao décimo dia do mês de março de 2017 a 10:30 da manhã, aconteceu na sala de reuniões da
INTEPP (Incubadora Tecnológica de Presidente Prudente) situada no Campus 2, Bloco B1,
térreo 1 da UNOESTE a primeira reunião ordinária do Conselho Municipal de Ciência,
Tecnologia e Inovação do município de Presidente Prudente criado pela Lei 9.086/2016 de 11
de abril de 2016 e empossado no mês de maio de 2016. Compareceram à reunião os seguintes
membros: representando a Secretaria Municipal de Tecnologia da Informação, titular Rogério
Marcus Alessi e suplente Caetano Bocchi Pedroso, representando a Secretaria Municipal de
Finanças, titular David Jabes, representando a Secretaria Municipal de Planejamento, titular

José Nivaldo Luchetti, representando a Secretaria Municipal de Educação, suplente Anderson

Andrade Carige, representando a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico titular
Carlos Alberto da Silva Corrêa, não compareceram os representantes da Câmara Municipal de
Presidente Prudente, representando as Instituições Tecnológicas de Ensino Superior - IES
públicas ou privadas sediadas no Município de Presidente Prudente, titular Moacir Dei Trejo,
representando a Pós-graduação de Instituições de Ensino Superior .: IES públicas ou privadas
sediadas no Município de Presidente Prudente, titular Adilson Eduardo Guelfi, suplente Jair
Rodrigues Garcia Junior, suplente Paulo de Oliveira Camargo, representando o setor industrial
do município de Presidente Prudente, suplente Itamar Alves de Oliveira Junior, representando
o setor comercial de Presidente Prudente, titular Ricardo Anderson Ribeiro e suplente Ademir
Francisco dos Santos, representando o setor serviços de Presidente Prudente, titular Sérgio Itio
Turuta e suplente Luís Eduardo Kuhn Minuci, representando a Incubadora Tecnológica de Preso
Prudente (lNTEPP}, titular Luís Horácio Ramos Isique, representando o setor de tecnologia e
inovação de Preso Prudente o suplente Paulo Diniz, titular José Ângelo Rodella e suplente
Eduardo Trevisan, titular Emerson Silas Dória. O presidente do conselho Rogério Marcus Alessi
abriu a reunião agradecendo à todos pela presença e em seguida iniciou os trabalhos
disponibilizando uma cópia impressa do regimento interno à todos, em seguida, iniciou a
leitura em voz alta do regimento interno, foram sugeridos modificações de formatação, foi
sugerido e aprovado por todos a alteração do texto do artigo 17, para "Criado o fundo
municipal de apoio à ciência, tecnologia e inovação de Presidente Prudente, em substituição a
frase "Fica criado o fundo municipal de apoio ...", foi sugerido a alteração e aprovado por todos
a substituição da frase do artigo 19, 11 •••• , e sempre que possível" por , sempre que se
aplique". O presidente do sindicado de processamento de dados da cidade Sr Ademir Francisco
dos Santos se pronunciou dizendo que seria interessante ter no conselho um membro
representando os profissionais de Tecnologia da Informação, o presidente disse que irá
verificar a possibilidade, em seguida Emerson Silas Dória pediu a palavra solícjando
explicações da demora do município em alimentar o fundo municipal de inovação cri~do no
ano passado 2016, e também do custeio do recurso de duzentos mil reais para realizar o
estudo de viabilidade de o município receber um centro de inovação, fato que o prefeito
anterior havia prometido caso o estado não disponibilizasse o recurso à prefeitura iria fazer
com meios próprios e isso ainda não aconteceu, o presidente Rogério Marcus Alessi disse que
devido o final do ano de 2016 e demais atividades do governo não foi possível alocar nenhum
tipo de recurso que já não estivesse aprovisionado, em seguida, José Nivaldo Luchetti pediu a
palavra e disse que a prefeitura está fazendo estudos para o distrito tecnológico. O prefeito
municipal Nelson Bugalho compareceu à reunião como convidado de honra, dirigiu-se à todos
os membros colocando-se à disposição para ajudar nas ações do conselho e buscará recursos
financeiros para colocar no fundo municipal de ciência tecnologia, por compromissos da
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agenda pediu licença da reunião. Em continuação aos trabalhos, o presidente colocou em
pauta a aprovação do regimento interno, foi aprovado com a condição de correção das
formatações do texto equivocada, em seguida, sugeriu a indicação e votação dos nomes para
compor a Diretoria Executiva do Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e Inovação, onde
foram indicados e aprovados os nomes de Paulo Diniz para ocupar o cargo de vice-presidente,
para o cargo de primeiro secretário Emerson Silas Dória e segundo secretário Luis Horácio
Ramos Isique. Os membros eleitos declararam que não estão incursos nas circunstâncias de
inelegibilidade em Lei e no Regimento. O Presidente proclamou os eleitos, considerando-os
empossados. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que aprova o regimento
interno e em possa .a diretoria executiva do conselho municipal de ciência, tecnologia e
inovação de Presidente Prudente que lida e aprovada, foi assinada por todos os presentes.
Esta ata será encaminhada para registro e depois será arquivada.

Presidente Prudente- SP, 10 de março de 2017.
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Luis Horácio Ramos Isique

2º Secretário
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